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a iniziativa del Consigliere Marinelli
“Danni conseguenti al maltempo dei giorni 1 e 2 marzo 201 1”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto consigliere regionale,
Premesso che, superata la fase della doverosa e necessaria solidarietà per la richiesta

al Governo dei fondi utili a far fronte ai danni subiti sia dalle infrastrutture pubbliche, che
dalle imprese e dai privati, si desidera sottolineare che la succitata convinta presa di
posizione da parte della opposizione è stata dettata non solo dalla imprescindibile solida-
rietà dovuta ai cittadini, vittime inconsapevoli dei disastrosi eventi, ma anche dalla necessi-
tà di spazzare via ogni ipotesi di sciacallaggio politico che con tutta probabilità sarebbe
stata immediatamente messa in campo dalla maggioranza. Ciò non toglie però che, lontano
dai clamori e fuori da ogni forma di enfatizzazione, si ritiene necessario avere informazioni
su alcune tematiche;

INTERROGA

la Giunta regionale per conoscere:
1. quali siano stati gli interventi di ordinaria manutenzione annuale sulle aste fluviali di

competenza regionale ed i relativi importi anno per anno nell'ultimo quinquennio;
2. i motivi per cui la ordinaria pulizia degli alvei (che come è noto erano pieni di vegetazio-

ne) ed il dragaggio delle anse fluviali (sulle quali si erano accumulate enormi depositi di
ghiaia che hanno  alzato oltre il dovuto i letti dei fiumi), non sono stati effettuati o sono
stati effettuati in maniera insufficiente;

3. le ragioni per cui non si è provveduto a programmare la ricarica annuale delle scogliere
(che come è noto ogni anno affondano nella sabbia per cui quelle emerse se non
ricaricate diventano poi delle soffolte) specificando anche per questo settore gli investi-
menti anno per anno degli ultimi cinque anni indicando i siti ove gli interventi stessi sono
stati effettuati;

4. quanto si è fatto, in termini di investimenti, per dare attuazione a quanto previsto dal
piano regionale sulle frane.


